



La Compagnie des aidants est un réseau d'entraide et d'échange de proximité pour faciliter le quotidien des aidants, personne qui apporte de l'aide à une personne dépendante, et diminuer leur stress. Leur objectif est à la fois de réduire la charge de travail des aidants et de faciliter le maintien à domicile des personnes dépendantes.

Nous avons signé un partenariat avec cette dernière pour permettre aux aidants que nous rencontrons de profiter de toute la palette des services de l'association :

- Un réseau d'entraide avec un annuaire des aidants et des bénévoles
- Un guide de l'aidant
- Une bourse d'échanges
- Des services et boutiques

Depuis fin 2014, une plateforme téléphonique est à la disposition de tous les adhérents pour qu'ils puissent être mieux accompagnés et/ou guidés.

Une application pour mobile est aussi téléchargeable pour le suivi journalier de la prise en charge de la personne à aider.

Depuis janvier 2014, Claudie Kulak, présidente de la Compagnie des aidants, a été élue secrétaire nationale du dispositif MONALISA (Mobilisation nationale contre l'isolement des âgés).

Aujourd'hui le partenariat consiste pour ASTER-ICF à assurer pour l'association toutes les formations ou actions de sensibilisation sur la thématique des aidants.

La Compagnie des Aidants a, par ailleurs, pris part au programme TRACK (TRAIning and recognition of informal Carers Skills) écrit par IPÉRIA l'Institut et conduit par ASTER-ICF. Ce programme à destination des proches aidants de personnes présentant la maladie d'Alzheimer, est un projet expérimental européen (France, Allemagne, Espagne), au sein duquel les aidants participants d'ASTER-ICF ont représenté la France. Il comporte un temps de formation en face à face et à domicile via une plateforme Internet.

<https://lacompaniedesaidants.org>

